



Mit traurigem Herzen, aber dankbar für  
die Zeit, in der er an unserer Seite war,  
nehmen wir Abschied von

Dkfm.

## Gerhard Stadelmann

der am Samstag, den 27. Jänner 2024, nach einem  
erfüllten Leben, im 83. Lebensjahr verstorben ist.

**Wir sind traurig, aber auch dankbar für alles  
Schöne, das wir mit ihm erleben durften.**

Am Montag, den 5. Februar 2024, besteht die  
Möglichkeit zum persönlichen Abschiednehmen  
in der Friedhofskapelle St. Florian von 14 bis 19 Uhr.

Am Dienstag, den 6. Februar 2024, beginnt um  
10 Uhr die Trauerfeier mit der Einsegnung in der  
Vorhalle der Stiftsbasilika St. Florian. Anschließend  
feiern wir das heilige Requiem und verabschieden  
uns von unserem lieben Verstorbenen.

**In unseren Herzen lebst du weiter**

**In Liebe**

**Irmgard**  
Gattin

**Berndt und Mayra**  
Sohn und Schwiegertochter

**Marisa, Nuria und Moritz**  
Enkel

**im Namen aller Verwandten und Freunde.**

Wir bitten, anstelle von Blumen und Kränzen mit dem dafür zugedachten Betrag **den schwerstbehinderten 11-jährigen Jakob zu unterstützen, damit er mit dem dazu benötigten Rebuggy die Natur erleben darf so wie Gerhard sie geliebt hat.** Die Spende kann bei der Trauerfeier in eine Spendenbox gegeben werden.

Kondolenzadresse: Irmgard Stadelmann, Am Ipfbach 2, 4490 St. Florian

 Bestattung 07227-4308  
www.oberhuber.at